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为什么那么多人看好比亚迪股票－比亚迪也是值得买的一
只股票？-股识吧

一、我个人比较看好比亚迪股票，但是是否价值过高？

不是价值过高，是价格过高。
不适合一般股民操作，波动太大， 看好一个股票，关键是在合适的时间操作。
股市里不存在好股票，只有好的买卖时机。

二、查里芒格为什么向巴菲特推荐比亚迪的股票？

2008年9月，巴菲特花18亿港元，以每股8港元的价格认购了2.25亿股比亚迪股份。
吸引投资界传奇式人物巴菲特和他的投资团队的不仅仅是比亚迪公司本身，更为重
要的是其领导者王传福。
巴菲特的老搭档查理�芒格将王传福描绘成一个兼具爱默生和韦尔奇混合气质的未
来全球商业领袖。
为了证明自己公司电池的环保性，王传福曾当着巴菲特继任者的热门人选之一、中
美能源公司董事长戴维�索科尔的面，喝下自己公司制造的电解液。
索科尔对巴菲特说：“这家伙(王传福)很有魅力，你一定很想见他。
”此后，比亚迪终于得到了股神巴菲特的青睐。
在今年的股东大会上，巴菲特称王传福是“真正的明星”。

三、比亚迪也是值得买的一只股票？

汽车行业这两年不太景气，股票也差不多跌到底了，想买现在也许是个机会。
仅供参考。
节日快乐！

四、查里芒格为什么向巴菲特推荐比亚迪的股票？
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正如比亚迪的董事长 王传福说的
巴菲特投资比亚迪看重的是比亚迪上万名优秀的工程师资源PS：你可以到新浪
博客 中国最成功的学习巴菲特的第一人————但斌的博客看

五、巴菲特现在还有比亚迪的股份，为什么很多人他卖掉了？

可以看比亚迪的年报 巴菲特目前没准备卖 他在公开场合说过
许多人就喜欢跟风造势而已咯。

六、比亚迪的股票为什么涨停？

1，名人效应。
常见例子 某大老板 拍着一个一线人员的肩膀说 我很看好你。
激动啊。
。
。
2，自身能力。
这两年闹得 绿色 健康出行。
催生 电动车行业，不巧是比亚迪的主营，主营收入增加，利润相对增加。
基本面看好。
3，国家政策扶持。
绿色健康出行。
环保。
4，能源危机。
嚷着石油枯竭，电动车，现在的电瓶车普及。
因为诸多原因导致了 比亚迪
出现财富效应，买这个股票能让人赚钱，所以大家都去抢。
本来可能是稳步上涨的形式，因为哄抢，就多次涨停。

七、比亚迪也是值得买的一只股票？
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汽车行业这两年不太景气，股票也差不多跌到底了，想买现在也许是个机会。
仅供参考。
节日快乐！
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